
  ■ 会 長 挨 拶
皆様、こんにちは。

本日は、会長挨拶に先立ちまして、
昨日の朝に発生した大阪北部地震
により命を亡くされた方々のご冥
福を心よりお祈り申し上げます、
とともに被災された方々にお見舞
い申し上げます。一日も早く余震

が鎮まり、平穏な日常生活に戻る事をお祈りします。

　一昨日の 6 月 17 日日曜日午後 3 時から、郡山市の郡山
ビューホテル・アネックスにおいて、パストガバナー・佐
原元氏の「ＲＩ超我の奉仕賞」受賞を祝う会が開催され、
当クラブを代表して私が出席して参りました事を、会員の
皆様にご報告いたします。この受賞を祝う会の発起人代表
は、第 2530 地区 2017-18 年度ガバナー・鈴木邦典氏と喜
多方 RC・2017-18 年度会長・鈴木朝男氏が勤め、来賓並
びに第 2530 地区の地区委員・各クラブ会長・幹事等を合
わせて 136 名ほどが出席して、盛大に執り行われました。
ちなみに「ＲＩ超我の奉仕賞」は、ＲＩの中で最も栄誉のあ
る賞で、全世界で約 120 万人いる会員の中で受賞できるの
は毎年わずか 100 名ほど、日本での受賞者は毎年 3 名～ 4
名ほどだそうです。また、第 2530 地区では 16 年ぶり 2 人
目の受賞ということで、佐原元・パストガバナーの長年に
わたる超我の奉仕活動と、それを内助の功で支えてきた和
佳子夫人に改めて敬意を表したいと思います。

　さて話は変わりますが、皆様ご存知の通り、先週の 6 月
14日にはFIFAワールドカップサッカー・ロシア大会が開
幕しました。本日 19 日は、まさに日本にとって大事な初戦
コロンビア戦を迎えるわけですが、先週のゲストスピーカ
ーの浜田先生は、ひょっとしたら既にロシアに入っている
かもしれません。私も浜田先生同様に中学・高校とサッカ
ーをしておりましたので、ワールドカップ・サッカーを観
戦するのが大好きです。16 日土曜は午前 3 時前に起きて、
一次リーグ屈指の好カード・スペイン・ポルトガル戦の
TV 中継を観戦し、試合終了後はそのままゴルフの全米オ

ープン 2日目を観戦してしまいました。

余談ですが、私が最初にワールドカップ・サッカーの試合
をテレビで見たのは、今から40年前の1978年（昭和53年）
にアルゼンチンで行われた第 11 回大会でした。
現在では本大会に 32 チームが出場し、32 チームが４チー
ムずつ 8 組に分かれて一次リーグを行い、各組上位２チー
ム計 16 チームで決勝トーナメントを行う方式が定着して
おりますが、40 年前の第 11 回大会では、本大会に出場で
きたのは現在の半分の 16 チームで、16 チームが４チーム
ずつ 4 組に分かれて一次リーグを行い、各組上位２チーム
計 8 チームが４チームずつ 2 組に分かれて 2 次リーグを
行い、2 次リーグの各組 1 位チーム同士で決勝戦を、2 位
同士のチームで 3 位決定戦をそれぞれ行なうという方式で
した。

この 1978 年の第 11 回アルゼンチン大会では、メノッテ
ィ監督率いる地元アルゼンチンが初優勝を飾り、2 位がオ
ランダ、3 位がブラジルという結果でした。この時アルゼ
ンチン代表チームを牽引した選手はマラドーナではなく
て、オールドファンには懐かしいマリオ・ケンペス、レオ
ポルド・ルケといった選手達です。また、この大会では、
ブラジルのジーコ、西ドイツのルンメニゲ、イタリアのパ
オロ・ロッシ、フランスのプラティニ、といった後の世界
的スター選手がワールドカップ・デビューを果たした大会
でもありました。ちなみに、マラドーナが活躍したのはこ
の大会から 8 年後の 1986 年の第 13 回メキシコ大会でし
た。

話は横道に逸れてしまいましたが、今ロシア大会では下馬
評を覆して日本代表が一次リーグを突破することを期待し
ております。会員の皆様には、是非日本代表を応援して下
さるようお願い申し上げ、本日の会長挨拶とさせて頂きま
す。
それでは、皆様本日もよろしくお願い致します。
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2018年6月19日（火）
第1591回（本年度46回）例会

会 長　小川　洋正



出席委員会
▪出席率　62.50% ▪前回出席率訂正　78.26%

各 委 員 会 報 告

幹事報告
1 .2018-2019年度地区大会実行委員会より
 ○交通・エクスカーション委員会打ち合わせの案内（受）
2 .岡崎城南RCより
 ○創立30周年記念式典開催予定の案内（受）
3 .暴力追放会津若松市民会議より
 ○協賛金のお願い（受）▪ 点 鐘　　　　小川　洋正　会長

▪ 国 歌 斉 唱
▪ ロータリーソング　　　　それでこそロータリー
▪ 四 つ の テ ス ト　　　　渡部　伸久　君
▪ 会 長 挨 拶　　　　小川　洋正　会長

小川　洋正　会長

村﨑　雅彦　幹事

ニコニコBOX委員会
小川君：サッカー日本代表のコロンビア戦勝利を祈念して！
村﨑君：次年度会長、山田エレクトガンバ！
黒澤君：皆様こんにちは。本日は暑くなりました。身体に気を付け
ましょう。
岡本君、菊地君：皆様こんにちは。本日もよろしくお願い致しま
す。
山口(廣)君：お世話になります。
鈴木(康)君：皆様こんにちは。会長エレクト山田さんの方針につい
ていきます！
大塚君：皆様こんにちは。来週最終例会ですね。よろしくお願いし
ます。

大塚　修一　委員長代理

本 日 の プ ロ グ ラ ム
◎クラブ協議会
　活動報告発表
◎次年度会長方針発表　山田エレクト

米山記念奨学会委員会
小川君：山田エレクト、次年度方針発表、宜しくお願いしま
す。
大塚君：あと２回の例会ですね。小川会長、執行部の皆様お
疲れ様でした。
渡部君：本日も宜しくお願い致します。
村﨑君：ニコニコに同じ。

佐藤　　敬　副委員長

R財団委員会
小川君：佐原元パストガバナー野「RI超我の奉仕賞」受賞を
祝して！
村﨑君：ニコニコと同じ
山田君：暑いですが頑張っていきましょう。よろしくお願い
します。
大塚君：今週はダンロップ福島オープンゴルフです。石川遼
選手も来ます。よろしくお願いします。

木村　武美　委員長

鈴木　康介　委員長代理

ア ル バ ム

今日で残すところあと２回の小川年度。会長幹事ともに、もっとやりたいという表情が見て取れます。



厳かに、なごやかに、一年間を振り返りました。皆様、奉仕お疲れ様でした！

本日はクラブ協議会、年間の活動報告を各委員長が発表します。



続いて山田エレクトに次年度会長方針発表をしていただきました。

方針の頭文字を取ると「やまだ」。ホワイトボードまで使っての小ネタですが、
しかし皆さん覚えたのではないでしょうか！

決してふざけているわけではありません。しっかりと具体的な方針も
真面目に発表してくださいました。次年度よろしくお願いします !


